

*Cloches sur cloches*

*C. Geoffray / A. Perez Moya*

*Adeste fideles*

*John Francis Wade*

*Dans une étable obscure*

*Praetorius*

*Tollite Hostias*

*Camille Saint-Saëns*

*Maria Lassu*

*Guisepppe Di Marzi*

*La tendresse*

*Noël Roux / Hubert Giraud*

*La langue de chez nous*

*Y. Duteil / J.-Cl. Oudot*

*Terra Corsa*

*Michel Mallory / Mezu Corsu*

*Dona Nobis Pacem*

*W. A. Mozart*

*Ave Verum Corpus*

*W. A. Mozart*

*Canticorum Jubilo*

*Georg Friedrich Haendel*

*L'homme blanc dans  
une église noire*

*G. Bernard / P.G. Verry*

*La légende de Saint-Nicolas*

*Chant traditionnel  
Harm. B. Ollé-Guiraud*

*Douce Nuit*

*R.P. Barjon  
J. Mohr / F. X. Gruber*

*Le Noël des Santons*

*H. Ackermans / F. Bocquelet*

*Ahuna*

*Tradionnel Zoulou*



# Concert de Noël

6 décembre 2025  
Église Saint Rémi

Méry sur Marne

Monsieur le Maire de Méry sur Marne et son conseil municipal, ainsi que le père Darius, prêtre de la paroisse, sont heureux de vous rassembler, en ces temps parfois difficiles, pour un moment de partage et de convivialité avec la chorale Côté Chœur.

En janvier 1999, une petite chorale naissait dans le village de Pavant, au sud de l'Aisne.

Elle est d'abord constituée d'une dizaine de choristes, quelques jeunes et quelques femmes et interprète des chants à deux voix, puis timidement à trois voix.

La Chorale se produit quelquefois et devient l'une des sections du Foyer rural de Pavant. C'est au cours du premier festival organisé par le Foyer Rural en juin 2001, que « Côté Chœur » se révélera.

Ce festival devenu « Chanson en Fête », est désormais l'un de ses moteurs.

La chorale, au cours de toutes ces années a évolué. Son effectif s'est étoffé et accueille maintenant quatre pupitres et son répertoire continue de s'élargir.

Principalement tournée vers la chanson contemporaine, elle ne dédaigne pas le folklore, les chants de la Renaissance, la liturgie orthodoxe, mais également des chants en langue régionale comme le Corse ou Basque, ou étrangère comme le Sotho, ou la langue des Balkans.

La Chorale « Côté Chœur » est heureuse de revenir chanter en l'église Saint Rémi, et vous souhaite à tous un bon moment musical !

